

Liebe Schützenbrüder,

liebe Oeventroperinnen und Oeventroper,

liebe Festgäste,

ein ereignisreiches Königsjahr mit vielen Terminen, schönen Veranstaltungen und interessanten Gesprächen neigt sich so langsam mit einem weinenden, aber auch lachenden Auge dem Ende zu.

Nach dem im letzten Jahr das Glück (oder auch Können... 😊) unter der Vogelstange auf unserer Seite war, hatten wir einen atemberaubenden Schützenfest-Montag mit einem wunderschönen Festumzug und anschließender Mega-Party auf der Halle.

Wir haben die Schützenfeste der benachbarten Vereine, das Kreisschützenfest in Allagen sowie viele weitere Veranstaltungen besucht. Auf all diesen Festen haben wir viele Menschen kennengelernt, nette Unterhaltungen geführt und schöne Momente erlebt.

So ein Ereignis bzw. Erlebnis bleibt ewig in Erinnerung und wir können nur jedem dazu raten...macht es auch...geht unter die Stange und werdet Königspaar in Oeventrop...es lohnt sich!!!

Jetzt heißt es auch DANKE zu sagen.

Wir bedanken uns bei allen, die uns in diesem Jahr unterstützt und tatkräftig zur Seite gestanden haben. Besonders bei unseren Familien und Freunden, die immer zur Stelle waren, wenn es nötig war.

Ein weiterer Dank geht an die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Oeventrop, die Kompanievorstände Oeventrop, Dinschede und Glösing, das Freiwillige Tambourkorps Oeventrop, den Musikverein Oeventrop, den Musikverein Hagen sowie die Spielleutevereinigung Warstein.

Ohne EUCH wäre so ein Fest nicht möglich. Ihr seid Klasse.

Jetzt blicken wir gespannt nach vorne und freuen uns auf das bevorstehende Schützenfest.

Wir wünschen allen Oeventroperinnen, Oeventropern und auswärtigen Festgästen ein schönes Schützenfest. Allen Königskandidaten am Schützenfest-Montag unter der Vogelstange eine ruhige Hand und vor allem ein schönes Königsjahr.

Euer Königspaar

Stefan & Kathi